

Secretario de Educación de Puebla renuncia tras protestas de maestros por falta de pagos

Por: Ilse Aguilar. Publimetro. 29/10/2022

El gobernador de Puebla, Miguel Barbosa Huerta reveló que el secretario de Educación, **Melitón Lozano Pérez**, anunció que presentará su **renuncia** al cargo tras las **protestas de maestros** durante un evento del presidente Andrés Manuel López Obrador en la comunidad de **Ayoxuxtla**.

El mandatario indicó que el funcionario estatal se comunicó este lunes a la Dirección de Gobierno para notificar que **entregaría su renuncia al cargo**, por lo que dijo que esperaría tener el documento en sus manos, a fin de conocer los motivos, para poder emitir una opinión.

Además, aunque no mencionó su nombre, señaló que el **delegado de Bienestar**, Rodrigo Abdala Dartigues, fue quien **permitió la entrada de los inconformes** al evento del presidente y en lugar de evitar los reclamos, los permitió.

Cubrirán pago a maestros por 230 mdp

Pese a los reclamos, el gobernador aseguró que su gobierno **cubrirá las compensaciones** que solicitan los maestros y que llegan a un monto de **230 millones de pesos**, por lo cual, incluso ya tuvieron una reunión el pasado 22 de octubre para establecer la fecha en que se entregará el dinero.

Barbosa Huerta minimizó las quejas de maestros estatales que desde hace dos semanas **han protestado por la falta de pago**, debido al incumplimiento de su administración; atribuyó estas acciones a un “inquietud” por la renovación de la dirigencia de la sección 51 del SNTE.

Fotografía: publimetro

[LEER EL ARTÍCULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ](#)

Fecha de creación

2022/10/29